

EN ALAMEDA PARA TODOS

# Corrida Mes del Corazón se desarrolla este domingo

**TALCA.** Este domingo se desarrollará una nueva versión de Alameda Para Todos, la que esta vez, dentro de sus novedades, contará por primera vez con una corrida de 2.5 kilómetros por toda la Alameda para conmemorar el Mes del Corazón, instancia que es parte de la alianza de la Corporación Municipal de Deportes junto al Colegio Médico del Maule.

El alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, extendió la invitación a toda la comunidad, asegurando que "sin duda que actividades como estas son beneficio-

sas para todos y en todas las edades, por eso, estamos implementando más deportes, más evaluaciones de salud, stands informativos, y además, en esta ocasión, una corrida de 2.5 kilómetros por la Alameda, lo cual, sin duda, revitaliza estos espacios y genera incentivo para que todos puedan venir, esa es la invitación, a que puedan venir este domingo y disfrutar de esta Alameda Para Todos". Esta nueva versión de Alameda Para Todos, dentro de sus atractivos, tendrá un gimnasio terapéutico, a cargo de la Corporación Municipal

de Deportes, masoterapia, realizada por la Universidad Autónoma de Chile, además de actividades como karate, taekwondo, Slackline, animación en vivo, stand kinesiólogía de la Universidad de Talca, diagnóstico de enfermedades cardiacas, realizado por Clínica Lircay, stand informativo de la Dirección Comunal de Salud y mucho más. La actividad es gratuita, comenzando en Alameda con 1 Poniente, a las 9:00 horas con la entrega de poleras de regalo para los primeros 300 asistentes y finaliza a las 13:00 horas.



La cita es este domingo a partir de las 9 de la mañana.